
第19回「議員と語ろかい」報告書 
 2班高千穂（№１） 

開催日 平成２８年 ５月１１日  １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 高千穂地区公民館 

団体名 高千穂地区 参加人員 
      １３人 

（男１３人：女  人） 

出席議員 今吉 歳晴、厚地 覺、中村 満雄、新橋 実、宮本 明彦、有村  隆志  

役割分担 班 長（ 厚地 覺 ）副班長（ 中村 満雄 ）記録係（ 有村 隆志 ） 

◆は参加者の質問・要望  ◇は議員の回答 

 

◆陳情2号政治倫理条例の審査結果で反対討論を明確に示せ。 

◇本市では議会基本条例を先に制定しているなかで、今回、政治倫理条例の陳情が出た。議員の政治

倫理については、基本条例17条を議運で審議し、議員の責任を果たせる様に議論し、「議員は市民

全体の代表者として負託を受けた責務を正しく認識しその倫理性を常に自覚し、不正に行使し市民

の疑惑招くことのないよう行動しなければならない」。と条文の一部改正をした。今後、議会基本

条例の運用で不足があれば、付け加えたい。 

 

◆馬立北原線（溝辺）の通学路の安全対策のため、早期に計画実施してほしい。 

◇完成に向けて今年度は用地の買収を計画していること、集落の総会で説明した。 

 

◆牧園庁舎移転が計画されているなかで、隣接の国道ﾊﾞｽ停を、屋根付きにできないか。 

◇今後の庁舎の設計と同じ時期に追加できるよう伝える。 

 

◆北消防署の跡地を市営と県営60戸の住宅の地域駐車場にできないか。 

◇過去2回の一般質問でも指摘してきた。引き続き取り組みます。 

 

◆児童クラブの3人目の補助金が1年でなくなり子育ての負担が増えている。 

◇今後、国の施策等もあり議会も充実に努めます。 

 

◆ふるさと創生総合戦略等に議員が積極的にかかわってほしい。 

◇各議員が提案し努力したい。 

 

 



2班高千穂（№2） 

◆は参加者の質問・要望  ◇は議員の回答 

 

◆農大跡地を活用してほしい。 

◇緑の基本計画がある中で、今も進んでいない。2020年に鹿児島国体の馬術会場になるため、また4

年程遅れるが、今後も引き続き取り組みます。 

 


